
Iniciación: Antes y ahora, abrir la mente

Sumo Sacerdote HC 666

Diciembre 13, 2021

Este lugar era un manicomio de locos que no sabían qué esperar en 
los años en que «nosotros» empezamos. En los tiempos de inicio de la 
Suma Sacerdotisa Maxine, era aún más raro. 

Los que lleváis aquí más de 10 años, sabéis de lo que hablo, los de más de 
20, lo sabéis aún mejor. 

La mayor parte de mi trabajo fue establecer un consenso de entendimiento: 
qué  esperar,  cómo  llegar  a  tus  deseos,  qué  hacer,  dónde  ir,  cómo  te 
relacionas con los Dioses, dónde están, cómo alcanzarlos, cómo llegar. 

Donde no hay «Cómo»,  tampoco hay camino.  El  problema es que para 
descubrir cualquier «cómo», necesitas practicar realmente este camino muy 
en serio. Por aquel entonces, yo no conocía ningún «cómo». Lo único que 
conocía cercano a un «Cómo» era algo parecido al sonido de la palabra 
«Caos». 

Te  daré  un  típico  ejemplo  estúpido  de  lo  que  todas  estas  falsas  ideas 
preconcebidas, en la mente [y por lo tanto en la magia] significaría en esta 
definición, y por qué tengo que hacer el gilipollas [o más bien, el puente] 
aquí para mostrarte algunas cosas que nuestros padres deberían habernos 
enseñado a todos en una adecuada Antigua u otra civilización.

https://ancient-forums.com/threads/initiation-then-and-now-opening-the-mind.65646/#post-305340


Hace años, había un viejo Sumo Sacerdote que se llamaba Salem, que era 
una  persona  muy  poderosa  [espiritualmente].  Salem  cuento  largo  era 
franco, y decidió un día para mostrar sus habilidades mágicas frente a una 
multitud de youtube, diciendo que iba a hacer un ritual para ganar la lotería 
dos días a partir de los días que lo declaró. 

Salem realmente ganó esta lotería [por 10.000 $] y esto de alguna manera 
se convirtió en una leyenda urbana para la gente en el Grupo Yahoo en el 
momento [alrededor de algo de 2006], celebrando esto como un gran éxito. 
Salem era el tipo de persona basado en su carta también que tenía lo que 
describimos como «poder en bruto», espiritualmente hablando. 

No hace falta decir que lo anterior, aunque prueba que era espiritualmente 
poderoso [había hecho mucho], e incluso sería considerado un milagro por 
muchos, es sólo un milagro a medias. 

Más tarde hizo algunas tonterías realmente autodestructivas que le costaron 
todo, como la metanfetamina, a pesar de que todo el mundo le dijo que le 
llevaría al final. Poder sí, mente cero.

Salem básicamente se arruinó a sí mismo, perdiendo más tarde la cabeza 
por completo. Con el tiempo también, perdió la cordura, y poco después, 
perdió su posición en el JoS y se arruinó a sí mismo.

Salem no  pertenecía  a  la  afortunada  generación  de  gente  a  la  que  un 
gilipollas de mi calibre planchó toda su mentalidad durante una década, y 
por lo tanto, su mentalidad quedó suelta como un barco al que le han hecho 
agujeros. En otras palabras, no había camino abierto. Entonces abríamos la 
calle y esto era como trabajar en una mina e intentar abrirla,  lo cual  es 
peligroso y puede ocasionar bajas. 



La  mayoría  de  estas  «bajas»  se  debían  básicamente  a  maldiciones 
enemigas, mentiras, tonterías detestables de los kikes y otros asquerosos 
«conocimientos» falsos. Mucho de esto, y ya que la gente no sabía nada 
mejor, estaba fuertemente influenciado por las tonterías de Crowley y otros 
espíritus perdidos, que simplemente hacían cualquier tontería que pudieran 
hacer para conseguir un efecto impactante. 

Lo que aprendí de él observando silenciosamente desde la barrera como un 
«aprendiz» más joven en la JoS, fue que en realidad las advertencias de 
todos los Antiguos con respecto al avance de la mente y demás, eran la 
base más importante para construir cualquier otra cosa. Salem voló hacia el 
cielo, pero se olvidó de tener un paracaídas o un avión funcional. 

Los cuerpos espirituales y los niveles de conciencia, se construyen de esta 
manera,  y  no  hay  forma  de  evitar  la  «realidad»  o  lo  que  podríamos 
considerar aspectos «inferiores». Las personas que se niegan a mirar esto y 
se meten con la espiritualidad, simplemente terminarán delirando.

No puedes escapar de esta realidad.

No puedes cambiarla.

Sólo puedes seguirla y seguir un camino hacia el éxito. O seguirlo hacia el 
fracaso.

No  hace  falta  decir  que  toda  esta  influencia,  ayuda,  apoyo,  estabilidad, 
mantener todo a flote, no es algo que la gente que considera "milagrosos" 
espectáculos como ganar la lotería. En este sentido, contrapongo los dos 
tipos de mentalidad. Esto es como si la multitud abucheara a un borracho 
por hacer demasiadas flexiones. 



Más bien,  me  gustaría  mostrar  a  la  gente  cómo se  pueden  hacer  más 
pullups  de  forma  normal,  y  aún  más,  de  forma  permanente  y  sin  la 
borrachera. El objetivo es la creación de un espectáculo REAL. 

Soy totalmente consciente de que esto no será tan reconocible como otros 
enfoques. Sin embargo, es lo que todo el mundo necesita y hay que hacer 
lo que la gente necesita y lo que desean los Dioses. Hay que seguir esta 
Voluntad o no habrá avance. 

Sin  hacer  este  trabajo  necesario  [y  bastante  fresco  para  mí],  pocas 
personas podrán llegar más alto. Si lo hacen, podríamos perderlos como 
perdimos a Salem y a otras personas. Los judíos están literalmente riéndose 
de esto, no sólo «riéndose», sino literalmente rodando en sus sillas de que 
los Goy consideren algo de esto «espiritual» o un «logro». 

El verdadero camino Filosófico Satánico Espiritual, es el que conduce a la 
Divinidad, no a estos temas. Los judíos sabiendo esto, lo odian e intentan 
extinguirlo de la tierra.

No podemos permitirnos más mentiras a nosotros mismos, la razón, mira el 
mundo que nos rodea a todos y donde esta caída del  pueblo Gentil  ha 
llevado a todos y a todo. El  resto nadará en ilusiones perpetuamente, y 
posiblemente perderá demasiado tiempo valioso. 

Estas personas que quieren ser engañados pueden unirse a otros lugares 
para experimentar literalmente cero resultados y nada de nada, no importa. 
Si un segmento específico de personas aquí se adhieren al plan, habremos 
dado a luz lo que Satanás ha pretendido, tarde o temprano. 

Sé que perdí demasiados años al principio de esto tratando de descifrar 
todas estas tonterías arregladas por otros. Los judíos también allanaron el 



camino para cualquier gentil que quisiera avanzar, con trampas venenosas 
de muerte, destrucción, estupidez y muchas otras cuestiones. 

El  «satanismo»  moderno  que  es  propiedad  de  estos  judíos,  sigue 
notablemente este mismo patrón. Esta es la razón por la que nos oponemos 
a todo esto. 

Ahora, si vamos al Pasado Antiguo, ese tipo de tonterías como las de arriba 
no sucedían. Por un lado, se pasaban 5 años haciendo todo tipo de otras 
cosas para rectificar y controlar la mente. Aquí, la persona promedio que 
llega,  no hace nada de eso,  y  procede a hacer  invocación elemental,  o 
alguna otra mierda que no conozco.

Los iniciados pasaban por tantas cosas que la mayoría de la gente aquí ni 
siquiera podía imaginar. 

La  Suma  Sacerdotisa  Maxine  me  contó  hace  muchos  años  algo  que 
tampoco me gustó. Ella me dijo que en el Tibet, te ponen como primera 
lección a limpiar cosas con un cepillo de dientes [baños etc] para realmente 
reventar tu falso ego destruido antes de que puedas avanzar en cualquier 
cosa. El espíritu «moderno» no puede soportar ni la mitad de esto.

La buena noticia es que si  sólo adaptas el  10% de lo que hacían estos 
antiguos, serás x10 veces más fuerte que la persona media de hoy en día. 
La mala noticia es que la cantidad de gente que quiere hacer algo de esto 
es escasa y poca. «Nadie tiene tiempo para eso».

Estoy aquí para alejarte del error que crees que es el espíritu «Moderno». 
Por espíritu moderno, podemos referirnos al falso sentido de relacionarse 
con el mundo que impera en todo Occidente, dominado en gran medida por 
un falso pensamiento " Fácil viene fácil se va". 



Aléjate de la rapidez, de la falta de profundidad, de la menor comprensión 
de una hormiga, de la proliferación de la estupidez, de la falsa sensación de 
fuerza donde no la tienes, y de muchos otros aspectos desagradables, ya 
que éstos no coinciden en absoluto con el hecho de convertirse en un Dios. 

En  el  momento  en  que  empiezas  y  te  unes  al  Satanismo,  necesitas 
realmente empezar a trabajar en esta mente. Averiguando tus problemas, 
meditando, tratando de entenderte a ti mismo, y corrigiendo todo. Establecer 
metas e ir tras ellas, alejarse de la laguna de la condenación perpetua que 
abarca a muchos seres. 

Todo el mundo quiere escuchar una solución falsamente «mágica» a todo 
esto,  pero en este caso,  no has entendido la  magia en profundidad.  La 
magia  es  un  proceso  natural,  que  involucra,  incluso  en  su  aspecto 
milagroso, las leyes de la vida y del universo. 

Algunos magos, pueden disparar un hechizo, y sin ser conscientes de estas 
leyes o donde se sientan, si se produce un milagro gigante, piensan que son 
Dioses.  Sin  embargo,  con  el  paso  de  los  años,  esta  habilidad  puede 
menguar o extinguirse [o puede ocurrirles una vez en la vida]. Esto se debe 
a la falta de conocimiento.

Mucha  de  la  verdadera  magia  se  esconde  en  cambiarte  a  ti  mismo,  tu 
mentalidad, entender que eres un ser que puede navegar tu propia vida, y 
tratar  de  entrar  en  razón.  Esta  «Magia»  sigue  siendo  la  forma  mas 
subestimada de «Magia», y representa los primeros niveles de iniciacion 
espiritual.

Un error común también es tratar de saltarse esto para tratar de darse una 
falsa  percepción  de  avance,  que  es  un  subproducto  de  ser  perezoso  o 



desesperado. Por lo tanto, mucha gente quiere aplicar las cosas superiores 
sin haber manejado las inferiores. 

Ninguna cantidad de magia superior puede ser trabajada a menos que la 
base  de  la  mente  esté  estabilizada  y  sana.  Magia  basura,  accidentes, 
asistencia cursi de entidades negativas que no te enseñan nada al final del 
día,  permanecer estúpido y ajeno a tu existencia,  y  no llegar  a ninguna 
parte, eso no es parte del Satanismo Espiritual. 

No hay «Magia Superior» hasta que resuelvas esas cosas. Lamento decir 
esto tan abiertamente. Sí, mucho de esto será basura e inútil si no avanzas 
en lo más profundo de tu mente, mentalidad, etc.

En todos los ritos de iniciación de los Antiguos, el comienzo ocurría en la 
tierra, luego en el agua, luego en el aire, luego en el fuego. En la Alegría de 
Satanás,  antes de que existiera cualquiera de estas cosas que tenemos 
ahora, podías saltar directamente al  fuego, y nadie te decía lo contrario. 
Generalmente, sin el resto de los elementos, uno tiene que tener mucha 
suerte o se puede quemar.

¿Qué  significa  lo  anterior?  Utiliza  tu  proceso  de  pensamiento.  Por  eso 
muchas personas se dejan llevar por delirios y otros problemas. Los judíos 
saben que este es el caso, y así sucesivamente. Sin embargo, los gentiles 
que se quedaron sin cultura no pudieron articular estas cosas y ponerlas en 
orden, lo que nos hizo inútiles. 

Peor aún, los gentiles llevan miles de años metiéndose con la mierda judía o 
con tonterías.

En cuanto al ciclo de iniciaciones, estas también, llevaban décadas. Ahora, 
la gente no puede «esperar» durante décadas, sin embargo, a pesar de 



todo, la situación sigue siendo la misma que este camino funciona de esta 
manera. Los Dioses comprenden nuestra situación y urgencia, y por eso 
este conocimiento se da de esta manera. 

En esta forma de tener que lidiar  con los cerebros sobrealimentados de 
dopamina y mentiras de todos, la articulación de temas específicos puede 
ser difícil  o imposible.  Me centraré en lo difícil,  ya que no creo que sea 
imposible de ninguna manera.

En  cada  meditación  importante,  trabajo  espiritual,  magia  o  búsqueda 
espiritual, la mente puede estar en el medio. Una mente tipicamente mal 
colocada  que  no  se  ha  convertido  realmente  en  una  Mente  Satánica 
apropiadamente programada, no puede realmente operar ciertos segmentos 
para convertirse en un mago apropiado.

Para dar un ejemplo: la gente cuando se les dice que usted puede ser que 
necesite 180 días para resolver un problema en su vida, puede flipar. Sin 
embargo, viéndote a ti mismo lanzar un montón de trabajo duro todos los 
días en otra línea de tiempo, no tendrías estos signos de interrogación. Si 
tuvieras que trabajar  en un campo durante un año,  también entenderías 
muchas otras cosas que uno tiene que explicar manualmente a la gente 
aquí. Como por ejemplo: «Hay un tiempo y una razón para todo».

Ahora,  tienes  que  coger  a  un  adicto  a  la  dopamina  que  es  el  hombre 
moderno en el  que todos nos hemos convertido, cuyo cerebro sólo está 
construido  sobre  la  falsedad  temporal  y  la  gratificación  instantánea,  y 
enseñarle a esta persona cómo vivir o los caminos del universo. Eso puede 
ser difícil.

Este tipo de adicto al crack moderno que se ha creado, no sirve para nada 
más que para carne de cañón y para ser un adicto al crack literal. Hemos 
sido creados para convertirnos en esta cosa. Esta cosa sólo puede vivir en 



ilusiones, y no puede realmente mantener las capacidades necesarias para 
comprender el orden cósmico. 

Por  lo  tanto,  uno  tiene  que  cambiarse  gradualmente  a  sí  mismo,  su 
mentalidad,  etc.  Por  supuesto,  cuando  personas  como  yo  señalan  lo 
contrario, uno se enfrenta a un gran mar de delirios y otros problemas. 

Independientemente, esta tarea es posible como hemos visto a lo largo de 
los años, y muchas personas lo han logrado a través de este camino y la 
construcción de un adecuada Mentalidad Satánica. Que antes no existía 
tanto. Estaba planchado desde hace 10 años y lo estaba martillando como 
se martilla el acero todo el día.

Progresivamente,  esto  no es más que el  principio.  En resumen,  aún no 
hemos terminado. Queda mucho por hacer y por revelar. 

Lo único que importará es si la construcción del mejor sistema que jamás 
tuvieron los gentiles sucede aquí. Esa es una tarea de toda la vida que se 
está construyendo aquí. La idea es que pueda ser transmitido a tus hijos y a 
los hijos de tus hijos, o a personas dentro de mil años, y que les ayude más 
o igual de lo que te ayuda a ti hoy.
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